

Compte-rendu du conseil d'enfants du 29 mars 2016

Représentants élus des élèves : Emi et Eléonore (CE-CM), Marie et Sapho (collège)

Enseignants : M. Yann Meur et M. Sébastien Spaeth

Secrétaire : Sapho (collège)

Le conseil d'enfants débute à 14h58

Thème : L'exposition photo

Il y aura deux expositions des photos des élèves de CE-CM et du collège. La première sera au café Kontio dans le vieux Rauma et la deuxième sera à l'école.

Pour inciter le public à venir, les élèves créeront des invitations à destination des parents, de certaines écoles finlandaises et de la mairie. Ils créeront aussi des affiches qui seront accrochées dans Rauma. Sur ces affiches et ces invitations, il y aura la présence de différentes informations : le titre, le lieu, la date et les auteurs de cette exposition. M. Meur a eu l'idée de mettre une photo sur l'affiche prise par les élèves mais qui ne sera pas dans l'exposition. Cette idée a été retenue par le conseil d'enfants.

Les élèves créeront aussi des étiquettes avec leurs noms, prénoms, âges et classe pour les placer près de leurs cadres lors de l'exposition.

L'exposition à l'école se situera dans la salle annexe. Elle débutera par un vernissage. Les élèves et leurs familles pourront apporter des choses à déguster ce jour-là.

Les élèves réaliseront un édito pour expliquer au début de l'exposition quel était leur travail.

M. Spaeth, avec l'aide de Mme Salo-Tammivuori, enverra un mail à la mairie pour demander un panneau « grillagé » afin d'accrocher les cadres, et des éclairages pour mettre en valeur les photos.

Enfin, quand les expositions seront terminées, les élèves prendront leurs cadres chez eux.

Le cinquième conseil d'enfants se termine à 15h50.